



San Miguel de Allende, Gto., Octubre 2019

OAF/ FEST019/107

Asunto: Solicitud de apoyo GIFF 2020

LIC. MARIO ALEJANDRO NAVARRO SALDAÑA
PRESIDENTE MUNICIPAL
H. AYUNTAMIENTO GUANAJUATO
P R E S E N T E

Estimado Lic. Navarro Saldaña, reciba un cordial y atento saludo.

Aprovecho la presente para agradecer el apoyo en especie y logística que recibimos por parte del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital para la pasada edición de nuestro evento y a la vez hacemos de su conocimiento que nos encontramos en la gestión y planeación de nuestra vigésimo tercera edición del Festival Internacional de Cine Guanajuato 2020, que se llevará a cabo del 24 de julio al 2 de agosto en las ciudades de Guanajuato capital y San Miguel de Allende.

El motivo de esta, es mostrar nuestro interés en lograr una sinergia que coadyuve al fomento y apoyo de la industria turística y cultural de nuestro Estado, y en particular realizar acciones que beneficien directamente a nuestras ciudades sedes.

Es importante mencionar que la edición pasada sufrió por falta de apoyo de la Ciudad de Guanajuato y todos lo lamentamos, no pudimos estar en las sedes de la zona centro y esto lo resintió el sector turístico, así como los asistentes acostumbrados a un festival cercano. Hemos logrado el apoyo Federal, Estatal y del Municipio de San Miguel de Allende, por lo que solicitamos respetuosamente, que Usted decida sumarse a este enorme esfuerzo de promoción turística y cultural. Entendemos que las necesidades son muchas, sin embargo, este evento incide en el sector más sensible de la comunidad.

Este año que termina nos vimos envueltos en una coyuntura por el cambio de Gobierno Federal y la definición de apoyos, misma que fue resuelta, en parte, hasta muy cerca las fechas del Festival, lo que provocó modificaciones importantes en el programa final y, como es de su conocimiento, nos fue imposible tener la presencia acostumbrada en el centro de la ciudad lo que tuvo un efecto negativo en la derrama económica para los negocios.



Sin embargo, el Festival se convirtió en el primer evento de gran escala que fue realizado con el nuevo esquema federal (ProFest), esto gracias al apoyo decidido del Gobierno del Estado, logrando una edición destacada por los invitados de talla internacional que acudieron al evento, lo que derivó en una gran cobertura mediática nacional e internacional.

Como cada edición, nos encontramos con el gran reto de consolidar un evento cinematográfico de primer orden internacional y es por eso que acudimos ante Usted para solicitar, de la manera más atenta, su apoyo con una aportación su ejercicio presupuestal para el 2020 de \$1,000,000.00 (un millón de pesos M.N.). Así mismo, aprovecho para **solicitarle una reunión** en la cual le daremos a conocer las cifras y resultados obtenidos en esta edición del Festival y de las cuales estamos muy orgullosos por haber rebasado las expectativas, además de comunicarle sobre los avances para la siguiente edición.

Seguros de contar con su valioso apoyo, y en espera de la confirmación de la reunión solicitada, quedo de Usted

Atentamente,


SARAH HOCH DELONG
DIRECTORA EJECUTIVA

Ccp C. Gobernador del Estado de Guanajuato, Diego Sinuhé Rodríguez Vallejo
Secretaría Particular del Gobernador del estado de Guanajuato, Juana de la Cruz Martínez Andrade
Secretario de Ayuntamiento, H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, Héctor Enrique Corona León
Regidora del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, Magaly Liliana Segoviano Alonso
Regidor del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, Óscar Edmundo Aguayo Arredondo
Regidora del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, Karen Burstein Campos
Regidora del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, Ana Bertha Melo González
Regidor del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, Alejandro García Sánchez
Regidora del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, María Esther Garza Moreno
Regidor del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, José Luis Camacho Trejo Luna
Regidora del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, Lilia Margarita Ronda Salas
Regidor del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, Armando López Ramírez
Regidora del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, Virginia Hernández Marín
Regidor del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, Carlos Alejandro Chávez Valdez
Regidora del H. Ayuntamiento de Guanajuato Capital, Cecilia Pöhls Covarrubias